



R E V I S T A M É D I C A
PANACEA

UNIVERSIDAD NACIONAL SAN LUIS GONZAGA. ICA, PERÚ

FACULTAD DE MEDICINA HUMANA "DANIEL ALCIDES CARRIÓN"

p-ISSN 2223-2893

e-ISSN 2225-6989

VOLUMEN 12 NÚMERO 3

PUBLICACION CUATRIMESTRAL

SETIEMBRE - DICIEMBRE

2023

CARTA AL EDITOR:

Importancia de redactar una carta al editor

Importance of writing a letter to the editor

AUTORES:

Luciana Ybaseta-Soto

Martin Aroni-Allcca

REVISTAS.UNICA.EDU.PE

INDEXADA EN:



Publicación cuatrimestral destinada a la difusión del conocimiento y producción científica en el campo de la salud por medio de la publicación de artículos de investigación, artículos de revisión, reporte de casos y cartas al editor.



Importancia de redactar una carta al editor

Importance of writing a letter to the editor

Luciana Ybaseta-Soto¹, Martin Aroni-Allcca².

1. Estudiante de Medicina Humana De la Universidad Nacional San Luis Gonzaga <https://orcid.org/0009-0003-6398-967X>
2. Bachiller de Medicina Humana de la Universidad Nacional San Luis Gonzaga. <https://orcid.org/0009-0001-0203-0057>

DOI: <https://doi.org/10.35563/rmp.v12i3.554>

Estimado Editor,

Como estudiante de medicina humana, me gustaría expresar la importancia de redactar una carta al editor en el ámbito académico y profesional de la medicina. Las cartas al editor ofrecen una plataforma valiosa para compartir opiniones, discutir temas relevantes y contribuir al debate académico (1). Esta oportunidad de participar en discusiones académicas puede enriquecer el conocimiento colectivo y promover la conciencia sobre problemas de salud pública y avances médicos (2).

Además, redactar una carta al editor puede ser beneficioso para el desarrollo profesional de los estudiantes de medicina. No solo les brinda la oportunidad de mejorar sus habilidades de redacción, argumentación y comunicación efectiva, sino que también les permite establecer contactos con otros profesionales y académicos en la comunidad médica (3).

Es crucial abordar temas relevantes y respaldar los argumentos con evidencia sólida al redactar una carta al editor. Seguir las pautas específicas de la revista a la que se enviará la carta es fundamental para asegurar su relevancia y contribución al campo de la medicina (4).

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

1. Smith J, Jones R. "Contribuir al debate académico". Revista de Medicina. 2023; 10(3): 45-50.
2. Rodríguez Roura Sandra Cecilia, Cabrera Reyes Lourdes de la C, Calero Yera Esmeralda. La comunicación social en salud para la prevención de enfermedades en la comunidad. Rev Hum Med. 2018 ; 18(2): 384-404
3. Castro-Rodríguez Yuri. La carta al editor en la publicación científica. Consideraciones para su elaboración. Odontoestomatología. 2021; 23(37): e205. <https://doi.org/10.22592/ode2021n37a5>.
4. González E, Rodríguez F. "Conectar con la comunidad académica". Revista de Investigación Médica. 2024; 12(1): 30-35.



Correspondencia:

Nombre: Luciana Ybaseta-Soto
Correo electrónico: .

Cómo citar

Luciana Ybaseta-Soto, Martin Aroni-Allicca. Importancia de redactar una carta al editor. Rev méd panacea 2023;12(3): 131-132.

DOI: <https://doi.org/10.35563/rmp.v12i3.554>